

【谷田部地区活動レポート】 12 /15(日) アダプト・ア・パーク



谷田部地区では、今年度3回目のアダプト・ア・パークを2月18日（火）高野台公園で行いました。

ここ数日は穏やかな日が続いていましたが、当日は晴れていたものの風が強くあいにくの天候となりました。それでもスタッフジャンバーを着た会員が定刻前から順次増えてきました。これも里親（会員）が里子（公園）を我が子のように愛情をもって世話をする、ボランティアのプログラムが定着したるものと一同喜んでいるところです。

公園清掃後グラウンドゴルフを楽しみました。グラウンドゴルフといつても普通のものとちょっと違って、新聞紙を丸めボールを作りスタートラインからゴールポスト（的）に向かって投げるゲームです。ポストに当たればホールインワン、その他はポストに近い順に順位を争うゲームです。

ボールの材料は新聞紙1枚それぞれが工夫をし、固く小さく作るのもよし、ふんわり大きめに作るのもよし、指の運動にもなります。あとは投げるだけ、強い風を味方にした

り敵にしたり、投げるたびに一喜一憂、入賞者にはささやかなプレゼントがあり、散会しました。

【文責：田中孝紀さん】